

# Ohne Ehrenamt geht es nicht

## **„Lasst euch nicht aufhalten in dem, was ihr tut!“**

Seit vielen Jahren ist Manuel Dübeler beim FC Westerloh-Lippling 1931/46 e.V. aktiv. Neben seinem Engagement im Vorstand betreut er zwei Trampolingroupen und ist für die Abnahme des Sportabzeichens zuständig.

## **Was ist Ihre größte Motivation, das Ehrenamt auszuführen?**

Man ist von Leuten umgeben, die Spaß an der Arbeit haben. Sie machen es nicht, weil sie es müssen und das motiviert einfach. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer freuen sich über die Angebote.

## **Was hat Sie in Ihrem Ehrenamt besonders geprägt?**

Ich bin durch das Ehrenamt, besonders durch das Leiten von Gruppen, offener geworden.

## **Wo liegt Ihrer Meinung nach das Problem, dass immer weniger Menschen ehrenamtlich aktiv sein möchten?**

Viele möchten mitlaufen, aber nicht so gerne im Mittelpunkt stehen.

## **Wie würden Sie Ihr Ehrenamt mit einem Wort zusammenfassen?**

Breitensport – ich bin in vielen verschiedenen Bereichen aktiv, weshalb dieses Wort mein Ehrenamt gut zusammenfasst.